
   

                                                                         Buenos Aires, 10 de enero de 2024 

 

Al Señor 

Presidente del IOMA 

Dr. Homero Giles 

S/D.- 

 

De nuestra mayor consideración: 

  

                                                              Nos dirigimos a Ud., en representación de la 

Federación Odontológica de la Provincia de Buenos Aires, y de la Sociedad 

Odontológica de La Plata, en el marco del convenio prestacional suscripto entre 

nuestras Entidades y el IOMA, luego de las reuniones mantenidas días atrás en las que 

se nos ha planteado un escenario extremadamente complejo y duro para nuestro 

sector, con medidas en curso que entendemos pretenden ejercer un ajuste de 

magnitud para el área que representamos. 

 

                                                          A  pesar  de    las    negativas    consecuencias que 

entendemos traen aparejadas algunas de dichas medidas, entendemos que se puede 

trabajar en reformular las cuestiones que se han debatido, siempre teniendo en cuenta 

que el esfuerzo debe ser mutuo, y en búsqueda de nuevos acuerdos que beneficien a 

los afiliados del IOMA y mejoren las condiciones de trabajo de los profesionales que 

representamos. 

                                                       En ese contexto, para poder avanzar en el trabajo 

conjunto, entendemos urgente e imprescindible se abonen durante el mes en curso, 

las cápitas correspondientes a los meses de septiembre y octubre, y los aumentos 

aprobados por el directorio correspondientes a marzo y abril, que representan el 

trabajo de los profesionales realizado hace más de 3 meses. El contexto inflacionario 

del mes de diciembre, termina por desfinanciar de forma drástica los consultorios 

poniendo en riesgo el acceso de los profesionales a los insumos básicos para poder 

garantizar la atención en tiempo y forma. 

                                                                                                                                

                                                             Lo que es importante,  es que los profesionales 

que siguen garantizando la atención odontológica de calidad a vuestros afiliados, 

reciban la retribución correspondiente por su trabajo y se disponga de forma urgente 

un aumento en los fondos destinados a la atención odontológica de forma de 

consolidar una cadena de pagos que ha tenido un comportamiento absolutamente 

inconsistente en el año pasado, poniendo en serio riesgo el funcionamiento del 

Sistema. 

 

 

                                                                Saludamos a Ud. Atentamente 

 

 

 

                                                                                             

 Dr. Rubén Manes 
                                                                                                                                 PRESIDENTE 

                                                                                                                    F.O.P.B.A. 

 

 


